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 「間」 が大事！ 
副校長  鬼丸 玲子 

 

街の樹木もすっかり色づき、日に日に秋の深まりを感じられるようになりました。 

気がつくと今年のカレンダーも残り少なくなり、今年を振り返る季節が近づいて来ました。 

2021 年は「東京 2020 オリンピック・パラリンピック」が開催されたという大きなでき

ごとがありましたが、全体としては緊急事態宣言等が出され、昨年に引き続き学校教育活動

にも様々な制限が加えられ、窮屈な思いを拭えない 1 年でした。 

１０月から学校にも少しずつ平常が戻って参りましたが、この間、リモートやオンライン

が新しい生活スタイルと言われるようになり、みんなが集まって何かをするということは大

変少なくなりました。それはそれでメリットもあるのですが、どうしても私は、直接人と人

とが会って、集まって話をしたり、活動したりする方が安心感を覚えます。 

最近、私は改めて感じています。人間にとって、同じ時間、同じ空間に集って、同じもの

を見たり、聞いたり、感じたりすることは、ものすごく大切なことだ、と。人は人と出会っ

て、人とつながり、仲間の中で成長していくものだ、と。 

ですから、どんな時も「人間」「時間」「空間」「仲間」といった「間」を

大切にしていきたいと思っています。 

みなさんの学校生活の中には、「時間」「空間」を共有できる素晴らしい「仲間」がいます。 

『間』を大切に過ごしていきましょう。 

追記：アッ、もうすぐ中間試験。これも大事ですね。  

【ホームページへの掲載のため、氏名はイニシャルにしています】 

  新専門委員長さんより 

                             学級委員会 Ｈ，Ｋ(2-3) 

 今回、学級委員長になりましたＨ，Ｋです。学級委員長としての僕の抱負は、学級委員

会の年間活動目標にある「積極性と意欲の向上」と「クラスや学年、委員会をまとめてい

くこと」です。学級委員会が後期行っていく活動は、学級討議等の進行、学年レクなどの

企画・運営はもちろんのことチャイム着席点検を毎月行い、３年生を送る会を行うことが

  

 

 



できたら、２月下旬から３月にかけて企画・運営を行います。全校生徒の皆さんに協力し

ていただきたいことは、授業中の私語を控えたり、授業に積極的に参加をしたりすること

です。学級委員も声かけなどを行って行きますので、ご協力お願いいたします。 

 

整美委員会 Ｎ，Ｒ(2-1) 

 この度、整美委員長になりました長瀬 るなです。私は整美委員長として教室や廊下な

どの自分たちが使っている身近な所の掃除から始め、学校全体をキレイにして行きたいと

思います。さらに、去年定期的に実施しきれなかった花の水やりについて、委員会内でも

どのようにして取り組んでいくのか話し合いができる環境にしていきたいと考えています 

皆さんが安心安全に過ごせるよう気づいたことがあれば、クラスの整美委員に声をかけて

ください。また、清掃用具や花瓶などを大切に扱い、キレイな新羽中学校にしていけるよ

うご協力お願いします。 

保健委員会 Ｓ．Ｍ(2-3) 

 私は今まで人の前に立ち、その場をまとめるようなことをあまりしてきませんでしたの

で、今回、保健委員会委員長という重要な役目を受け持つことにかなり不安を感じていま

す。保健委員会は前期後期でメンバーが変わることが無いので一つひとつの反省を生かし

たり、小さなことの継続がしやすいのが強みだと思っています。まだまだ立場的に慣れな

い点が多く、大きく目立ったことはできないかもしれませんが、まずは新しく始めた活動

をしっかりと続けていくことを大切にして、全力で自分の役目を果たせるようにしていき

たいと思っています。ハンカチチェックなども今後行う予定ですので、ご協力よろしくお

願いします。 

図書委員会 Ｓ，Ａ(2-2) 

 後期図書委員長になりましたＳ，Ａです。図書委員会では、全校の皆さんが図書室に来

て、この本を借りたいなと思えるような本の POP 作成や本の紹介活動を頑張っていきた

いと思っています。ですが、この活動も皆さんが図書室に来てくれることによって始まり

ます。なので、皆さんが図書室に来てくれることを心より願っています。 

 

放送委員会 Ｎ．Ｍ(2-2) 

 この度、放送委員長になりました長瀬 まりなです。委員長として前期の反省を生かし

て放送日の前日までに先生の所に行き、流す曲を決めておくことで放送がスムーズにいく

ようになりましたので、後期も引き続き行ってお昼の時間がさらにより良いものにできる

ように全力を尽くしたいと思います。放送委員が後期に取り組むこととしては、12 月に

ある文化祭での協力です。文化祭が最高の思い出になるように精一杯協力したいと思いま

すそれでも機材トラブルが発生することがあると思いますが、温かく見守っていただける

と幸いです。日々の活動としては、お昼の放送など行っています。お昼の放送では、当日

の放送でのトラブルがあった場合、なるべく音楽の流れていない時間を減らすために、放

送委員会で話し合いながら協力し、毎日のお昼の時間が皆さんにとって楽しいものになる

ように頑張ります。 

 

福祉委員会 Ｏ．Ｓ(2-3) 

 僕は１年生の時から福祉委員会に携わってきたので、その経験を生かし、一生懸命に活

動に取り組みたいと思います。また、福祉委員の皆さんと意見を出し合い、お互いに協力

し合える福祉委員会にしたいと思います。後期の福祉委員会では、募金以外にも福祉委員

会の先輩方が今までやってきたことをしっかりと引き継いでいきながら、他にも福祉に関



係する活動を調べたり、自分たちで思考し、コロナ禍の中でも感染症対策をしながらでき

る活動をしていくことなど、もっと福祉委員会の活動の幅を広げていきたいです。福祉委

員会の活動は、「福祉委員」だけでなく、「学校全体」で協力し合うことがとても重要にな

ってくると思います。福祉委員会の活動に全校の皆さんのご協力をお願いします。 

 

 2年生 職業講話           職業講話を通して  担当 Ｋ．Ｓ 

例年、キャリア教育の一環として１学年時に職業講話、２学年時に職場体験を行い、働く

ことの意義や喜びを学びます。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響で旅行的、体験的

学習が中止や延期になり、この第２学年は外部の方々と関わる機会がほとんどありませんで

した。その中で今回の職業講話は生徒たちにとって、とても有意義な時間になったと思いま

す。今回はテレビ関係、スポーツメーカー、薬剤師、海外青年協力隊、農業と様々な業種の

講師の方々にご協力いただきました。普段あまり聞くことのできない仕事の裏側や仕組みを

聞かせていただき生徒たちだけでなく我々教員もとても勉強になりました。生徒たちも積極

的に質問をし、目をキラキラさせながらそれぞれの仕事への理解を深めていました。ある生

徒が「自分には無理だなって思っていた夢があったけど、こういう道なら夢が叶うかもしれ

ない。」と振り返っており、今回の職業講話を通して生徒たちの見える世界がより広がって

くれればなと思います。 

  
 

 中学校給食１１月分いち推しメニュー 

  ８日（月） 郷土料理「静岡おでん」、みそカツ、ほうれん草ときのこの炒め物 

        白桃のコンポート 

１２日（金） サーモンのムニエル～キャロットソースとともに～・ブロッコリー 

        ポテトリヨネ―ズ、きのこマリネ、ラ・フランスコンポート、 

        ジュリアンヌスープ 

 ２６日（金） さばのカレー焼き・バンズパン、ラタゥイユソース、野菜のコンソメ煮 

        切り干し大根の煮物、ほうれん草のサラダ 

 

１１月の主な予定 

 １６日（火）～１７日（水） 後期中間テスト（３年生のみ１５日（月）～） 

 ２２日（月） 生徒会朝会 

 ２６日（金） 生徒会役員選挙・立会演説会 


